

# Mineros de duelo

El corazón minero está de duelo con el accidente acaecido en el mineral El Teniente, condolencias para las familias y descanso eterno para el señor Marín y el otro minero fallecido. Hay que averiguar cómo se produjo el accidente con las estructuras o placas que se asentaron.

Sabemos los que hemos estado años en la mina que el rescate de nuestros compañeros desaparecidos será lento. Se debe esperar que el cerro deje de trabajar para iniciar las labores de preparación y planificación de dicho rescate, deseando sea exitoso, aquí esto no puede ser apresurado, bajo presión o críticas. Fuerza, mineros.

*Eduardo Morales Florest*